

Socio de Grupo Falabella en Colombia vende su participación minoritaria en dicho país

Este lunes Organización Corona, socio del Grupo Falabella en Colombia, anunció su salida voluntaria de varios de sus negocios conjuntos, poniendo a la venta sus acciones en filiales de la empresa en dicho país donde mantenía una participación minoritaria, es decir, Falabella Retail, Banco Falabella, Seguros Falabella y ABC de Servicios.

La firma es una multinacional de comercialización de productos para el hogar, construcción, insumos industriales y sector de la energía, que no tiene relación con Corona en Chile. Esta mantenía una participación de 35% en Falabella Retail, 31% en Banco Falabella, 35% en Seguros Falabella y 35% en ABC de Servicios.

“Dicha notificación está contemplada en los pactos de accionistas existentes entre las partes -Organización Corona y Grupo Falabella-, que establecen la facultad de Organización Corona de vender su participación minoritaria en los negocios compartidos en Colombia”, aclaró el Grupo Falabella al respecto.

En un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) el grupo explicó que el valor de las acciones que Organización Corona pone a la venta “se establecerá de acuerdo al mecanismo de determinación para el mismo ya previsto en cada uno de los acuerdos de accionistas señalados”.

Cuando esto se determine, Grupo Falabella

tendrá un plazo de 240 días para conseguir otro socio, un tercero que adquiera la participación de Organización Corona, o comprarlas todas para sí de manera directa o indirecta.

Se espera materializar la operación en 2026 y no se prevé un impacto significativo en la situación financiera consolidada del Grupo, independiente de que sea Falabella o un tercero quien adquiera la participación, proyectó la compañía a través de un comunicado.

Y añaden: “Este proceso no afecta la operación, la estrategia ni los compromisos de largo plazo del Grupo Falabella con Colombia”. Organización Corona seguirá manteniendo su participación en Homecenter Sodimac en Colombia.

